

3学期始業式



1月7日（月）2学期がスタートしました。
校長の話です。

「あけましておめでとうございます。新しい年になりました。皆さんはどんな年にしたいですか。校長先生は、皆さんが健康で楽しく伸びる年にしたいと思っています。皆さんは次の3

つをがんばってください。

1 今よりも「より良くなろう」と少し上の目標を持つことです。勉強でも、スポーツ・趣味・友達・家族、なんでもいいです。人間は、より良く生きようと思うことが大切です。今よりも少し良くなる目標を立て、それができたら次の少し上の目標を立てていきます。

2 「黙働流汗清掃」をがんばってください。その場に合ったあいさつができないとできません。みんながそうじに集中して、仲良くないとできません。だから、難しい、だからできたらすごいのです。

3 「命を大切にする」努力をすることです。災害時に自分の身を守ることもそうですし、毎日、安全に登下校する、交通事故に遭わないように十分に注意をすることも大事です。3学期は新しい登校班になります。4月には新1年生が入ってきます。班長さん・副班長さんにはより一層の努力をお願いします。

そして、みんなで楽しく伸びる海田東小学校を作り、新しい学年に進級、新しい学校に進学をしていきましょう。」

次に児童を代表して4年2組の泉谷さんの話です。

「私が、3学期にがんばりたいことは3つあります。

1つ目 思いやりの気持ちを持つことです。そうすると学級がもっとよくなり、学年も笑顔になるからです。

2つ目 音楽クラブのトランペットをもっと上手に吹けるようになることです。休憩時間にたくさん練習します。

3つ目 家のお手伝いをすることです。二分の一成人式を迎えるのでお父さん、お母さんに感謝の気持ちをこめてお手伝いをしたいです。

これらのことをがんばって3学期を過ごし、5年生になりたいです。」

全校児童を前にし、聴いている人に伝わるように丁寧に話しました。

すばらしい3学期のスタートを切ることができています。

